
 

 

 

 調査資料部では、理学療法に関する調査事業として、例年秋に「アンケート調査」を実施して

おります。

に感謝申し上げます

 さて、現在

率化がなされ

ート調査においては、以前から電子化ということが検討課題として挙がっておりました。

 そこで

いと考えており

ろしくお願い申し上げます。

 

 

方法 

 下記 URL

 

【URL】

https://goo.gl/forms/V4gcQclDTQn50SGZ2

 

【QR コード】

 

 

【回答期限】

平成

 

※この

 Web

Web アンケート

調査資料部では、理学療法に関する調査事業として、例年秋に「アンケート調査」を実施して

おります。会員の皆様

申し上げます

現在大阪府理学療法

率化がなされ、情報収集や提供のあり方も変わっていくこととなります。

ート調査においては、以前から電子化ということが検討課題として挙がっておりました。

そこで、この度 Web

考えております。

ろしくお願い申し上げます。

URL または

】 

https://goo.gl/forms/V4gcQclDTQn50SGZ2

コード】 

【回答期限】 

平成 30 年

この Web アンケート（試行版）は、「平成

Web アンケート用の簡単な質問を

アンケート

調査資料部では、理学療法に関する調査事業として、例年秋に「アンケート調査」を実施して

会員の皆様のご協力により

申し上げます。 

理学療法士会は組織改編という節目を迎えており、今後益々事業の整理、効

、情報収集や提供のあり方も変わっていくこととなります。

ート調査においては、以前から電子化ということが検討課題として挙がっておりました。

Web アンケート

ます。会員の皆様におかれましては

ろしくお願い申し上げます。 

または QR コードにて

https://goo.gl/forms/V4gcQclDTQn50SGZ2

年 9 月 28

アンケート（試行版）は、「平成

アンケート用の簡単な質問を

アンケート（試行版）実施への

調査資料部では、理学療法に関する調査事業として、例年秋に「アンケート調査」を実施して

ご協力により、毎年

士会は組織改編という節目を迎えており、今後益々事業の整理、効

、情報収集や提供のあり方も変わっていくこととなります。

ート調査においては、以前から電子化ということが検討課題として挙がっておりました。

アンケートを試験的に

会員の皆様におかれましては

 

コードにて Web ページにアクセスの上、アンケートにお答えください。

https://goo.gl/forms/V4gcQclDTQn50SGZ2

日（金）

アンケート（試行版）は、「平成

アンケート用の簡単な質問をご用意しております。

（試行版）実施への

調査資料部では、理学療法に関する調査事業として、例年秋に「アンケート調査」を実施して

毎年多数の回答

士会は組織改編という節目を迎えており、今後益々事業の整理、効

、情報収集や提供のあり方も変わっていくこととなります。

ート調査においては、以前から電子化ということが検討課題として挙がっておりました。

を試験的に実施し、今後導入していく上での足がかり

会員の皆様におかれましてはご多忙とは存じますが、

ページにアクセスの上、アンケートにお答えください。

https://goo.gl/forms/V4gcQclDTQn50SGZ2 

日（金） 

アンケート（試行版）は、「平成 30 年度アンケート調査」とは異なります。

用意しております。

（試行版）実施へのご協力のお願い

調査資料部では、理学療法に関する調査事業として、例年秋に「アンケート調査」を実施して

回答およびご意見を

士会は組織改編という節目を迎えており、今後益々事業の整理、効

、情報収集や提供のあり方も変わっていくこととなります。

ート調査においては、以前から電子化ということが検討課題として挙がっておりました。

実施し、今後導入していく上での足がかり

ご多忙とは存じますが、

ページにアクセスの上、アンケートにお答えください。

年度アンケート調査」とは異なります。

用意しております。 

ご協力のお願い

社会局局長

調査資料部部長

調査資料部では、理学療法に関する調査事業として、例年秋に「アンケート調査」を実施して

ご意見を頂戴

士会は組織改編という節目を迎えており、今後益々事業の整理、効

、情報収集や提供のあり方も変わっていくこととなります。そのような中

ート調査においては、以前から電子化ということが検討課題として挙がっておりました。

実施し、今後導入していく上での足がかり

ご多忙とは存じますが、

ページにアクセスの上、アンケートにお答えください。

年度アンケート調査」とは異なります。

ご協力のお願い

社会局局長 羽田晋也

調査資料部部長 田篭慶一

調査資料部では、理学療法に関する調査事業として、例年秋に「アンケート調査」を実施して

頂戴することができ

士会は組織改編という節目を迎えており、今後益々事業の整理、効

そのような中

ート調査においては、以前から電子化ということが検討課題として挙がっておりました。

実施し、今後導入していく上での足がかり

ご多忙とは存じますが、何卒ご協力のほどよ

ページにアクセスの上、アンケートにお答えください。

年度アンケート調査」とは異なります。 

 

羽田晋也 

田篭慶一 

調査資料部では、理学療法に関する調査事業として、例年秋に「アンケート調査」を実施して

することができ、誠

士会は組織改編という節目を迎えており、今後益々事業の整理、効

そのような中、アンケ

ート調査においては、以前から電子化ということが検討課題として挙がっておりました。 

実施し、今後導入していく上での足がかりにした

ご協力のほどよ

ページにアクセスの上、アンケートにお答えください。  


